
В РАЙОННОЙ АДМИНИСТРАЦИИ Обсуждены задачи текущего момента
20.02.19 09:07

   На рабочем совещании в администрации местного самоуправления района в
понедельник, 18 февраля, обсуждались как текущие проблемы, так и
направленные на перспективу, решение которых откладывать нельзя. Вел
заседание глава МО и АМС района Арсен БУТАЕВ. 

  

   От перебоев со снабжением питьевой водой, которые испытывают не только
горожане, но и жители плоскостных сел, устали все – и потребители, и сотрудники МУП
«Алагиркоммунресурсы». В разгар обсуждения проблемы водоснабжения в зале
заседаний появился пожилой мужчина и напрямую обратился к Арсену Бутаеву с
вопросом: «Что происходит с водой? Когда она будет?» Ему объяснили ситуацию:
оборудование на водозаборах и скважинах устарело, из-за малоснежной зимы ресурс
рек пополняется плохо, к тому же на водопроводных сетях то и дело появляются утечки
– их изношенность достигла 60-70 процентов. Администрация района пригласила
специалистов, которые обследуют скважины воды, законсервированные на территории
бывшего хлебозавода, других бездействующих предприятий. Выслушав все объяснения,
мужчина удалился. 

  

  Участники совещания с интересом слушали сообщение о планах открытия на
территории района школы пчеловодов. Пояснение по существу вопроса дал начальник
управления по земельным отношениям, собственности и сельскому хозяйству АМС
района Анатолий Суанов. Идея замечательная, тем более что в районе в советское
время успешно работал пчеловодческий совхоз «Унал». Возродить важную отрасль в
системе АПК Осетии горит желанием опытнейший пчеловод из селения Кодахджин
Казбек Дзамбекович Марзоев. По оценке А. Суанова, мед с его пасеки лучший по
качеству в нашей республике. Идея рассматривается Министерством сельского
хозяйства и продовольствия РСО-Алания, решаются другие организационные вопросы. 

  

 Начальник управления экономического развития Дзантемир Кайтов напомнил, что
отделам капитального строительства, инженерных коммуникаций и муниципальных
закупок (руководители Ю. Габуев, Ж. Тлатова), управлениям культуры и образования
(Дз. Дзугкоев, А. Хадарцева) необходимо откорректировать муниципальные программы
на 2019 – 2024 годы. Речь об объектах социальной сферы, которые предстоит
реконструировать или строить. При этом прозвучала просьба – принять во внимание
предложения глав Алагирского городского и сельских поселений, а также замечания и
предложения, высказанные гражданами на сходах с участием Главы РСОАлания
Вячеслава Битарова. 
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 Обсуждался и такой злободневный для Алагира вопрос, как несанкционированная
торговля (в нарушение всех санитарных норм) на улицах города. Рекомендовано АМС
Алагирского городского поселения выделить землю, благоустроить территорию и дать
возможность цивилизованно торговать людям, выращивающим зелень и овощи на
личных подворьях. 

  

  Главам поселений поручено обращать больше внимания на собираемость налогов,
погашение долгов за отопление МКД, газ и электроэнергию – повышать платежную
дисциплину населения.
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